

## COMISIÓN MILITAR Y DE POLICÍA



**Presidente de la Comisión de Policía:** DAXBACHER Johannes

**Miembros:** ALATIYA Khalid, ALAM Junaid, A. ALORAINI Khalid Abdullah, BRADIC Slavisa, GARCIA Gilberto, GEZEKER Kaya, KRIZSAN Szabolcs, SIMANJUNTAK MARULI, UYSAL Fatih

### Logros y Resultados

#### 1. Campeonatos Mundiales Militares CISM en octubre de 2024 en Tashkent (UZB)

El presidente de la FIJ, el Sr. Vizer, me pidió que asistiera como delegado de la FIJ. Fue un evento de judo muy bien organizado, con grandes actuaciones sobre el tatami, y una relación de amistad dentro y fuera del tatami entre los judokas y los miembros de las delegaciones. Mantuvimos una relación muy cercana con el equipo de CISM con sede en Bruselas, que fue desa-rrollado por el Sr. Stefan Marginean (R.I.P.).

Información adicional sobre el evento:

El campeonato individual contó con 150 atletas masculinos y 64 atletas femeninas de 29 países.

El campeonato por equipos se organizó solo para equipos masculinos o femeninos.

Tuvimos un debate positivo con el director de deportes del CISM, Sr. Van den Hool, y con todos los delegados sobre la implementación en el futuro de una "competición por equipos mixtos", para estar en la misma línea que la FIJ y los Juegos Olímpicos.

#### 2. Juegos Mundiales de la Organización de Policías y Bomberos

Después de la reunión personal en julio de 2022 en Rotterdam, seguimos en contacto con los miembros de la junta del comité WPF (World Organisation of Police and Fire Games).

#### 3. Federación Europea de Deportes de la Policía (USPE)

Es el organismo oficial continental en Europa, donde los países miembros están organizados con sus representantes de los Ministerios del Interior / Policía – Ministerios de Seguridad:

#### Campeonato Europeo de Judo de la Policía en mayo de 2024 en Sofía (BUL)

Bulgaria organizó un gran Campeonato de Judo de la Policía, donde hemos visto una organización profesional y grandes actuaciones de judo sobre el tatami. El resultado fue una excelente promoción para la Policía y para el Judo.

#### El Congreso de la USPE

Fui elegido en noviembre de 2024 como miembro del comité técnico (TC) por cuatro años. Estaré a cargo del programa "Judo para las fuerzas policiales europeas" y trataré de trasladar todos los aspectos positivos del Judo a todos los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad de todo el continente. En Alemania continúa la excelente colaboración entre la Federación Deportiva de la Policía Alemana y la Federación Alemana de Judo (DJB), para el beneficio y mejor promoción del "Judo para la Policía".



#### 4. Actividades nacionales

En Alemania resumimos la colaboración con la institución policial a través de las siguientes actividades y proyectos:

- La renovación del Acuerdo de Colaboración entre la Federación Deportiva de la Policía Alemana (DPSK) y la Federación Nacional de Judo (DJB) en febrero de 2024;
- Establecer los clubes deportivos de la policía como un puente entre la institución policial y la sociedad.
- Promover el Judo como una herramienta especial de acondicionamiento físico dentro de la fuerza policial.
- Publicación de comunicados de prensa conjuntos.
- Cooperación en la implementación de un sistema dual de carrera: deporte y profesión, dirigido a los atletas de alto nivel.
- Concienciar a los políticos a través de una presentación específica de los valores morales del judo, aumentando el interés de esas personalidades por el judo;
- Ponente en una reunión de alto nivel de comisionados de policía a nivel nacional con el tema "Los valores del Judo como valores policiales".
- Ponente en la reunión anual de los sacerdotes de la policía alemana con "Valores del Judo para la Policía".

#### 5. Otras iniciativas internacionales

Estamos en contacto con federaciones y organizaciones ofreciendo asesoramiento y modelos de desarrollo. Sirva como ejemplo:

**Bután:** En 2023, el gobierno alemán me envió a Bután para brindar asistencia en el desarrollo de un programa de judo. La Federación de Judo de Bután demostró una gran aceptación de las iniciativas propuestas por la Comisión. Actualmente estamos trabajando con las fuerzas policiales del país para una futura implementación del judo en su organigrama.

**Mauricio:** En 2024 ofrecimos algunas clases de judo para la federación de judo de Mauricio que fueron muy bien recibidas. Seguimos en contacto discutiendo opciones para un posible apoyo en el futuro a través de materiales y seminarios de "Formación de Formadores". Están previstas más iniciativas en un futuro cercano, como las donaciones de material deportivo por parte de la federación Alemana de judo (clubes de judo), la implementación de un programa "Judo para la Policía", así como diversas iniciativas sobre la equidad de género .

**Consejo Asiático de Deportes de la Policía / India:** La idea de un nuevo proyecto sobre judo para las fuerzas policiales en India está comenzando.

**PJC: Trinidad y Tobago, USA Judo:** Se ha establecido contacto con ambos países y han comenzado los diálogos sobre el tema "Judo para la Policía".

**AJU: Lesoto, Etiopía, Sudáfrica:** Hay un contacto continuo con el Dr. Tsegaye Degineh (ETH) y el Sr. Roberto Orlando (Judo para la Paz, Sudáfrica) intercambiando conocimientos y experiencia, y estableciendo redes de contacto para apoyar el judo en diferentes niveles.

**EJU:** en cooperación con la USPE (Federación Europea de Deportes de la Policía).

**Hanns-Seidel-Foundation (institución político-humanitaria, cercana al gobierno bávaro):** A través de contactos políticos con miembros del Parlamento Europeo, se desarrollaron conferencias en línea sobre el tema "Los clubes de judo de la policía como puente entre la sociedad y la policía", con representantes de unos 15 países. Se está generando también un gran interés por el tema de la equidad de género en este entorno.

### **6. Cooperación con la Comisión "Judo para la Paz" y la Comisión Veteranos de la FIJ**

Siempre estamos en contacto y en disposición de intercambiar nuevas ideas y experiencias. Cualquier oportunidad posible para conectar y establecer nuevas redes de contacto será aprovechada para desarrollar nuevas actividades de judo.

Estamos abiertos a cualquier pregunta y sugerencia, y receptivos a posibles propuestas de colaboración con otras comisiones de la FIJ, federaciones nacionales, u organizaciones internacionales dispuestas a intercambiar opiniones acerca de nuevas posibilidades de desarrollo.

Gracias a todos los apoyos y amigos que trabajan juntos, ofreciendo ideas y consejos para el beneficio del judo tanto para los individuos como para la sociedad.

### **Agradecimientos**

En diciembre de 2024, toda la familia del judo se entristeció por el fallecimiento de Stefan Marginean, Director de la Comisión Militar de la FIJ. Durante muchos años, fue un ferviente promotor del judo y sus valores, y le estaremos eternamente agradecidos por todo lo que hizo por nuestra disciplina. La FIJ, la Comisión Militar y de Policía, y toda la comunidad del judo, han perdido a uno de sus miembros clave.

